

6月 ちゅうりっぷぐみだより

晴れたり雨が降ったり、天気の変り変わりが多いこの時期。室内や戸外に関係なく、子どもたちは汗ばみながらも日々色々な遊びを楽しんでいます。最近では、保育教諭と一緒に遊ぶことだけでなく、遊びの中で、「おいで！」と友だちのことを気にかけて、声をかける様子や、友だち同士で会話をしながら、一緒に遊ぶ様子も少しずつ見られ、自分達で関わり合いを持つ姿が見られるようになり、嬉しく感じています。また、様子を見守りながら、一緒に関わって遊ぶことの楽しさを伝えていけたらと思います。

きゅうりとナスが大きくなってきたよ！ ～お水たくさんのおおきくな～れ～



きゅうり

みんながお水をあげてくれて大きくなったよ！



ナス

みんなが5月に植えた野菜の苗たちが大きくなり、花と小さな実をつけました！みんなも嬉しそうに、「きゅうりとナスの赤ちゃんできた！」と眺めながら話していました。お部屋にきゅうりとナスの覗き穴を作ると、嬉しそうにそこから覗いて「ナス見えるね！」「きゅうり大きくなったね」と話しながら見えています♪

水やりも、楽しみながら続けられるように、スタンプカードを用意すると、「水やりしたい！」と意欲的に世話してくれる様子も見られています！

今後もみんなで楽しみながら生長を見守っていきたいと思います！

スタンプカード

水やりしたら自分でスタンプ押してます！



水やりの様子

「おおきくな～れ！」



野菜の形の覗き穴



「ここから見えるよ！」

そらまめくん、みーつけた！ ～ベッドはふかふか♡～

そら豆の皮むき体験をさせてもらいました！「そらまめくん、おったよ！」「中、ふわふわ！」「ベッド、ふかふかだねえ」と嬉しそうに剥く様子や、「あ！」と言いながら皮を叩いて中身があるかを確認して皮を剥く子や、匂いを嗅いで「いい匂い！」「ブルドーザーの匂いする！」と自分なりの発見をする子、剥いた中身が大事すぎて、ボールに入れられない子など様々な様子が見られました。

翌日の給食時には自分で剥いたこともあってか、美味しそうに食べてくれる姿が見られました♡



たくさん剥けました！

最近の好きな集団遊び☆

ちゅうりっぷ組では「オオカミさん何が好き？」「電車ごっこ」「ドキドキフラフープ」などの集団遊びを楽しんでいます。その中で、一緒に友だちに声をかけたり、困っている友達に手を差し出してくれたりする関わりが見られます。

「オオカミさん」



「動物なりきりごっこ」



「電車ごっこ」



6/6の遠足時には暑い中、皆様ご参加、そして準備・ご協力等頂きありがとうございました！